



**AULA**  
**SARGENTO 1º de ARTILLERÍA**  
**D. RAFAEL NAVARRO MEGIA**

**CONDECORACIÓN**

Real y Militar Orden de San Fernando. Dos Cruces de 1ª Clase Laureada

**CAMPAÑA**

Guerra de África (1859- 1860)

**ACCIÓN**

Batalla de Tetuán, el 4 de febrero de 1860 y  
Batalla de Wad-Ras, el 23 de marzo de 1860

**CONCESIÓN**

Real Orden de 25 de abril de 1860

**BREVE RESEÑA DE SU BIOGRAFÍA**

Nació en la ciudad de Córdoba el 29 de diciembre de 1815.

El 1 de noviembre de 1837 ingresa en el Ejército prestando sus servicios sucesivamente en las plazas de Córdoba, Sevilla, Madrid, Ciudad Rodrigo y Granada, como Carabinero de Caballería de la Comandancia de Córdoba, Soldado de Infantería del Regimiento de Asturias nº 31 y por fin como Artillero del Regimiento de Artillería de la 3ª Brigada Montada, donde alcanza los empleos de Cabo, Cabo primero, Sargento 2º y ascendiendo al empleo de Sargento 1º el 5 de febrero de 1852.

En noviembre de 1859 embarca para África con el Ejército de Operaciones participando en las acciones de los días 12, 15 y 30 de diciembre.

En los Llanos de Tetuán "batió los campamentos y trincheras enemigos hasta situarse a distancia de tiro de la artillería enemiga, por lo que fue recompensado con la Cruz de Plata de San Fernando de 1ª Clase".

Asimismo tomo parte el 23 de marzo de 1860 en la batalla de Wad-Ras, siendo recompensado con otra Cruz de Plata de San Fernando por su valor y eficacia en dicho combate.

Tras diversas vicisitudes se retira con el empleo de Alférez de Caballería.